

Les États-Unis reconnaissent que leurs avions de guerre ont violé l'espace aérien vénézuélien



Washington, 29 juillet (RHC)- Les États-Unis ont reconnu avoir violé l'espace aérien au Venezuela par la réalisation de ce qu'ils ont appelé « des vols de surveillance ».

Le chef du Commandement Sud des Forces Armées des États-Unis, Craig Faller, a assuré que l'armée étasunienne continuera à voler et à opérer n'importe où les normes internationales sont appliquées et que cela inclut la zone qui entoure le Venezuela, l'Amérique du Sud et le monde en général, a-t-il signalé.

Pour sa part, le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Jorge Arreaza, a annoncé sur son compte twitter que ces faits seront dénoncés aux Nations Unies, après avoir mis en garde contre les véritables intentions de Washington au sujet du gouvernement légitime de Caracas.



Radio Habana Cuba